



Thème : **ABRAHAM, LE PATRIARCHE -49-**

Orateur : **Fr. Maurice MWEHU (PASTEUR)**

Lectures : **Genèse 25 :1-11 ; 27 :1-10**

L'un des secrets du succès des entreprises qui ont traversé des générations est le bon passage de relais. Abraham reçoit, il vieillit et avant de mourir, il transmet à Isaac.

Les questions que nous pouvons donc nous poser :

- ✓ Comment passer de celui qui a reçu avant à celui qui reçoit après ? Autrement dit, quelle est votre préparation par rapport au passage de relais ?

Un homme véritablement appelé de Dieu est celui qui prend au sérieux sa mission et qui doit préparer son passage-relais.

- ✓ Quels sont les moyens déployés par Dieu lui-même pour garantir que sa bénédiction arriverait jusqu'à toutes les familles de la terre ?

Pour tout enfant de Dieu, avoir à dire ou à donner c'est une chose mais, avoir ce que l'on doit transmettre à des générations en est une autre.

Ainsi, les 3 premières générations après Abraham ont retenu chacune les moyens divins ci-après :

- Isaac a appris la souveraineté de l'amour de Dieu ;
- Jacob, l'omnipotence du Dieu d'Abraham ;
- Joseph à découvert le Dieu qui change le mal en bien.

1. ISAAC A APPRIS LA SOUVERAINETE DE L'AMOUR DE DIEU

La souveraineté de l'amour de Dieu consiste en la liberté qu'il a d'aimer qui il veut, quand, où et comme il veut. De cette manière, Dieu démontre que son amour ne dépendra jamais de l'humeur des hommes. Ce qui fait qu'Isaac a dû apprendre avec douleur cette leçon « ***que l'amour de Dieu ne dépend ni de moi, ni d'un homme ; et la bénédiction de Dieu peut passer par un homme qui n'en est pas maître*** ».

Isaac était le seul fils de la promesse mais il s'est retrouvé du coup avec deux fils issus tous de l'exaucement divin. Quelle direction prendrions-nous si notre unique chemin nous présente une double direction sans la possibilité de prendre les deux à la fois ? Quel sera notre criterium de choix ? C'est là que doit intervenir la révélation de Dieu.



Rebecca sait mais Isaac ne sait pas car, celle-là fait le choix selon la révélation tandis que celui-ci selon les gibiers. Le choix de Rebecca était basé sur une révélation divine ou plan de Dieu alors que celui d'Isaac était basé sur les intérêts purement charnels.

Si nous pouvions entendre Isaac, on écouterait de lui avec regret ces phrases :

- J'ai aimé ce que Dieu n'a pas choisi ; Oui tout homme peut se tromper. Autrement dit, j'ai aimé Esaü à cause de son gibier mais Dieu ne l'a pas choisi. Combien ne basent-t-ils pas leur relation sur les biens matériels ?
- J'ai aimé par intérêt. Il pouvait se dire « ***j'ai aimé mon fils ou son gibier ?*** »
- J'ai béni celui que je n'avais pas prévu de bénir. Isaac avait compris que la bénédiction de Dieu était passée par lui mais il n'en était pas maître.

Avec une telle expérience, tout membre de famille de la terre est assuré d'être atteint et d'accéder à la bénédiction de Dieu par Abraham. Dieu est capable d'ôter tout obstacle à la bénédiction car sa bénédiction ne dépend pas des préférences des hommes.

Veux-tu plutôt dépendre de DIEU ?